

Betreff: Umbenennung „Linien Graz“ auf „Graz Linien“



A-8010 Graz-Rathaus
Telefon: (0316) 872-2120
Fax: (0316) 872-2129
email: spoe.klub@stadt.graz.at
www.graz.spoe.at
DVR: 0828157

ANFRAGE

gemäß § 16 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat
von Herrn Gemeinderat Mag. Gerald Haßler
an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl
in der Sitzung des Gemeinderates
vom 13. Februar 2020

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Dem Vernehmen nach ist eine Umbenennung der „Linien Graz“ in „Graz Linien“ – nach Vorbild „Graz Holding“ – angelaufen, wobei angeblich die Logos am gesamten Fuhrpark, der Dienstkleidung, allen Unterlagen etc. verändert werden.

Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, in diesem Zusammenhang nachfolgende

Anfrage:

1. Auf wessen Veranlassung hin/in wessen Auftrag erfolgte diese Umbenennung von „Linien Graz“ auf „Graz Linien“?
2. Aus welchem Grund erfolgte diese Änderung?
3. Welche Auswirkungen sind mit der Änderung des Namens verbunden?
4. In welchen Bereichen – beispielsweise Fahrzeug-Aufschriften, Dienstkleidung, Briefpapier, Visitenkarten, Informationsmaterialien – muss aufgrund der Namensänderung eine Adaptierung des entsprechenden Logos vorgenommen werden?
5. Welche Kosten ergeben sich aus der Namensänderung und damit verbunden aus der Änderung des Logos insgesamt und wie sind diese Kosten im Detail zusammengesetzt?